

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah peneliti sampaikan pada pembahasan, peneliti menarik kesimpulan bahwa Partai Gerindra Kabupaten Pesisir Selatan pada saat pelaksanaan Pilkada 2020 sudah dapat dikatakan terlembaga dengan baik berdasarkan pada keempat aspek pelebagaan menurut Vicky Randall dan Lars Svasand. Dengan baiknya pelebagaan yang dimiliki oleh Partai Gerindra Kabupaten Pesisir Selatan membuat partai tersebut dapat memenangkan pasangan calon yang diusung pada saat Pilkada Bupati 2020 di Kabupaten Pesisir Selatan walaupun calon yang mereka usung memiliki jejak kasus hukum.

Dari keempat aspek pelebagaan yang disampaikan oleh Vicky Randall dan Lard Svasand di atas maka peneliti juga menyimpulkan bahwa tingkat pelebagaan yang dimiliki oleh Partai Gerindra Kabupaten Pesisir Selatan menjadi faktor utama Partai Gerindra dalam memenangkan Pilkada tahun 2020 Kabupaten Pesisir Selatan. Pelebagaan yang baik yang dimiliki oleh Partai Gerindra Kabupaten Pesisir Selatan membuat partai ini lebih mudah untuk membangun kepercayaan serta mengambil hati masyarakat Kabupaten Pesisir Selatan sehingga bisa meraih dukungan dan memenangkan Pilkada 2020 Kabupaten Pesisir Selatan walaupun calon yang diusung partai ini memiliki jejak kasus hukum. Dengan memiliki tingkat pelebagaan yang baik, secara tidak langsung Partai Gerindra juga membangun kekuatan politiknya di Kabupaten Pesisir Selatan dengan menggunakan indikator pelebagaan yang disampaikan oleh Vicky Randall dan Lard Svasand tersebut, karena pelebagaan yang

disampaikan tersebut dapat meningkatkan kekuatan politik yang dimiliki oleh sebuah partai politik.

Berdasarkan semua aspek pelebagaan partai yang telah dijelaskan, peneliti menyimpulkan bahwa dibalik kemenangan yang diraih oleh Partai Gerindra dalam Pilkada Bupati Tahun 2020 di Kabupaten Pesisir Selatan terdapat pelebagaan politik yang baik serta efek ketokohan yang dimiliki oleh Prabowo Subianto yang memiliki jabatan sebagai Ketua Umum Partai Gerindra. Ketokohan yang dimiliki oleh Prabowo Subianto menimbulkan efek positif untuk caleg atau kader dari Partai Gerindra yang dimana dapat meningkatkan elektabilitas dari caleg atau kader dari Partai Gerindra tersebut. Lebih lanjut Partai Gerindra juga meningkatkan pelebagaan partainya sehingga membuat elektabilitas Partai Gerindra di Kabupaten Pesisir Selatan menjadi lebih tinggi dan hasil yang diperoleh dari hal tersebut adalah kemenangan dalam Pilkada Bupati pada tahun 2020.

6.2 Saran

1. Penelitian ini diharapkan mampu menjadi pendorong untuk partai politik lainnya untuk lebih meningkatkan tingkat pelebagaan partai politiknya, karena dengan memiliki tingkat pelebagaan yang baik, baik itu pelebagaan dari luar maupun dari dalam akan lebih meningkatkan presentase kemenangan dalam kompetisi Pemilu. Pelebagaan yang baik bukan hanya untuk mencari kemenangan pada saat Pemilu saja melainkan untuk keberlangsungan partai dimasa depan.

2. Bagi peneliti lainnya diharapkan mampu menjadi pedoman dan acuan dalam pembahasan mengenai partai politik sebagai kekuatan politik dalam Pemilu

ataupun Pilkada. Banyak faktor yang bisa menjadikan partai politik itu sebagai kekuatan politik, pelebagaan partai politik merupakan salah satu faktor yang penting dalam menentukan partai tersebut memiliki kekuatan atau tidak.

